

Ciudad Real

“La secretaria general del PP-CLM, Carolina Agudo: “A Page ya se le pita en la calle porque los ciudadanos están mostrando su hartazgo e incertidumbre por tener un presidente que vuelva a actuar tarde “

Agudo ha resaltado que “la sonora pitada y los abucheos con la que Page fue recibido en Argamasilla de Alba, reflejan el hartazgo, el rechazo y el inconformismo a sus políticas y a sus falsas promesas, mentiras y engaños”. “El baño de realidad que Page se llevó dice lo contrario a su actitud de creerse que todo lo ha hecho bien durante la pandemia y que Castilla-La Mancha ya ha pasado lo peor, cuando lo que expresa la ciudadanía es que hay preocupación por los rebrotes e incertidumbre por tener un Gobierno Regional que vuelva a actuar tarde, algo que ha traído mucho dolor a Castilla-La Mancha, la Comunidad Autónoma más castigada por el coronavirus”.

“No entiendo como Page puede irse de vacaciones en agosto, cuando ahora, lo importante es seguir trabajando, porque el objetivo principal que tiene en estos momentos la región es vencer al virus en el ámbito sanitario, social y económico, algo que el Gobierno Regional no está haciendo, pero sí Paco Nuñez, proponiendo una serie de medidas urgentes que hay que adoptar y adelantándose a lo venga para no volver a caer en el error que cayó Page cuando se declaró la pandemia”.



Carolina Agudo

“Esta tierra no está para vacaciones de su presidente, sino para atender las necesidades de sus habitantes, porque hemos sufrido mucho y la historia no se puede repetir”. “Lamentamos que Page siga intentando blanquear su imagen mientras los profesionales sanitarios siguen contagiándose y mientras siguen apareciendo brotes en Castilla-La Mancha”. “Esto en el PP no lo vamos a consentir, y vamos a seguir trabajando pueblo a pueblo, con nuestros cargos, nuestros alcaldes y nuestros portavoces, escuchando a todos los ciudadanos y presentando sus propuestas”.



Con el Grupo Municipal Popular en la sede provincial del PP



Cañizares, Merino y Agudo

Toledo



El diputado regional, Miguel Ángel Rodríguez, asegura que las “sonoras pitadas” a Page demuestran la nula credibilidad que tiene el presidente de CLM

Rodríguez ha señalado que este incidente pone en evidencia que el presidente regional “no está a la altura” de lo que reclama la sociedad castellano-manchega; en este caso lo que se viene demandando es la instalación de una UCI en el Hospital de Tomelloso. “Esta petición daría respuesta a una demanda sanitaria en un contexto en el que el virus no está controlado, ya que se siguen produciendo rebrotes”. “Esta es la mejor encuesta que podemos tener, la de la calle, no la encuesta del Tezanos de Castilla-La Mancha que miente reiteradamente para intentar tapar la nefasta gestión de un Gobierno socialista, capitaneado por Page, que no ha estado a la altura de lo que le demandaban los ciudadanos”. “La gestión ante esta nueva oleada de contagios, está siendo igual de mala que al inicio de la pandemia, ya que la Junta llegó tarde y mal”. “A día de hoy sigue habiendo incertidumbre en la sanidad y nadie entiende por qué no se instala una UCI en el Hospital de Tomelloso y por qué no se abre definitivamente el nuevo Hospital de Toledo”.



Miguel Ángel Rodríguez

Por otra parte, ha lamentado que continúe la incertidumbre en la educación, ya que el hecho de que Page se dedique a mandar cartas a los docentes “no genera ninguna tranquilidad”. Por eso, el PP-CLM se pregunta si en la carta que ha mandado Page a los docentes lo primero que ha hecho ha sido pedirles disculpas por insultarles gravemente al inicio de la pandemia afirmando que querían “15 días de vacaciones”. “Si no ha pedido disculpas, Page es un presidente inhabilitado para seguir gobernando ni un minuto más en nuestra tierra, porque los castellano-manchegos no nos merecemos un presidente que sea ineficaz, que no sepa gestionar, y que además nos insulte”. Ha pedido al PSOE de Page que se centre y que deje de insultar al principal partido de la oposición y a su presidente, Paco Núñez, y que, al mismo tiempo, deje de “ridiculizar” las propuestas del PP-CLM, puesto que luego se “copia” y la pone en marcha, como por ejemplo “cuando solicitamos la realización de test a todos los miembros del colectivo educativo”.